

読者の声

よりよい誌面づくりのため、皆さまからいただいたご意見・ご感想を参考にさせていただいております。その一部をご紹介します。



私は定年が近いので、医療や年金についての情報をよく読むようにしています。(57歳男性)

➡いつもありがとうございます。皆さまに将来必要となる情報をなるべくわかりやすくお伝えできればと思っています。記事が将来設計の一助となれば幸いです。

「かがやき」が届くと、もうそんな季節かと、季節の変わり目を意識します。職場だと誰に聞いたらよいかと思うことも気軽に知れるのでありがたいです。(25歳女性)

➡ご愛読いただき、誠にありがとうございます！編集を行う際は、季節を感じられる表紙にしたり、その時期に必要な情報を載せたりと、工夫しております。

夏のイベント情報が参考になりました。秋のイベント情報が楽しみです。(40歳男性)

➡かがやきメイト秋のイベントは、Cuore健康セミナーや生け花教室を開催！川柳も大募集！スポーツの秋、文化の秋のひと時をお楽しみください。



皆さまからのご意見・ご感想を随時募集しております。

差込の「かがやき」編集担当宛てはがきをご利用の上、お気軽にお便りをお寄せください。

※掲載に当たっては文言を一部変更させていただく場合がございます。ご了承ください。

編集部のつぶやき

涼風が心地よい季節となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

先月からラグビーワールドカップがついに開催されましたね。ニュージーランド代表の闘志溢れる「ハカ」は何度見ても心を揺さぶられるものがあります。試合前に踊る「ハカ」は、相手を威嚇する一方、相手に敬意を払うという意味があります。これは日本の武士道にも通じるところがありますね。日本代表には、初めての開催国として、前回のワールドカップと同様、感動と興奮を届けてほしいと思います。

さて、来年の東京オリンピック・パラリンピックまでいよいよ300日を切りました。56年ぶりの東京での開催に胸を躍らせている方も多いのではないのでしょうか。最近、ホテルや駅で多言語対応の案内板を見かけると、オリンピックが近づいていると感じます。来年の夏は、この足で現地まで応援に行き、選手達の勇姿をこの目で焼き付けたいですね。

季節の変わり目で朝夕はますます冷えてまいりますので、お体には十分にお気をつけてお過ごしください。